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                Ata n.º 008/14 – Sessão Ordinária 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano dois mil e quatorze, às dezoito horas, reuniu-se o 

Poder Legislativo de Guaíba, em sessão ordinária presidida pelo Vereador Alex Sandro Medeiros 

da Silva e secretariada pelo Vereador Jonas da Silva Xavier. Compareceram os Vereadores 

Alexandre Gonçalves Santana, André Richell de Oliveira Barbosa, Antonio Arilene Pereira, 

Antonio Rodrigues dos Santos, Cleusa Maria Silveira Souza, Jorge Luiz dos Santos Moraes, José 

Evaristo da Rosa Vargas, Luiz Ernani Ferreira Alves, Magda da Silva Boeira, Manoel Jardim da 

Silveira, Miguel Duarte Crizel, Orassi Carlos Nunes Orestes, Paula Holzmann de Almeida e Paulo 

Ricardo de Moraes Vieira. Ordem do Dia: Leituras de um trecho bíblico e de um artigo do 

Regimento Interno. Grande expediente: Projeto-de-Lei n.º 020/14 – Executivo Municipal – 

"Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com Guahyba Associação de Canoagem - 

G.A.C., no valor total de R$ 8.000,00 (oito mil reais) no ano". Aprovado por maioria com a 

emenda proposta. Projeto-de-Lei n.º 025/14 – Executivo Municipal – "Dá nova redação ao Art. 

28, parágrafo único, item 11.6.1, da Lei n.º 1.608/2001, que Reorganiza a Estrutura Administrativa 

do Município de Guaíba e dá outras providências". Encaminhado às Comissões de Justiça e 

Redação; Obras e Serviços Públicos. Projeto-de-Lei n.º 026/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o 

Município de Guaíba a receber em doação da CMPC - Celulose Riograndense Ltda., 

capeamento asfáltico na Rua Cláudio Pacheco e pavimentação na Rua Cel. Evaristo Lopes, 

ambas no Bairro Parque das Laranjeiras". Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; 

Obras e Serviços Públicos. Projeto-de-Lei n.º 027/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município 

de Guaíba a firmar convênio com a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE". 

Encaminhado à Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 028/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o 

Município de Guaíba a firmar convênio com a Associação Beneficente São José". Encaminhado 

à Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 029/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a 

firmar convênio com Guahyba Associação de Canoagem - G.A.C., no valor total de R$ 

22.005,00 (vinte e dois mil e cinco reais) no ano". Encaminhado à Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 

030/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com o Instituto 

Espírita Leon Denis". Encaminhado à Secretaria.   Projeto-de-Lei n.º 031/14 – Executivo Municipal 

– "Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar emergencialmente 01 (um) Médico 

Neurologista". Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento; 

Saúde, Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei n.º 032/14 – Executivo 

Municipal – "Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar emergencialmente 10 (dez) 

Médicos Clínicos Gerais e dá outras providências". Encaminhado às Comissões de Justiça e 

Redação; Finanças e Orçamento; Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei 

n.º 033/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar 

emergencialmente 03 (três) Médicos Psiquiatras". Encaminhado às Comissões de Justiça e 

Redação; Finanças e Orçamento; Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei 

n.º 034/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar 

emergencialmente 19 (dezenove) Médicos Clínicos Gerais e dá outras providências". 

Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento; Saúde, Educação, 

Cultura e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei n.º 035/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Poder 

Executivo a firmar convênio com Kinder Centro de Integração da Criança Especial". 

Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento; Saúde, Educação, 

Cultura e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei n.º 037/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município 

de Guaíba celebrar Convênio com a Fundação Assistencial e Beneficente de Guaíba e dá 

outras providências". Aprovado por maioria com a emenda proposta. Projeto-de-Lei n.º 007/14 – 

Ver. André Barbosa – "Institui o Dia Municipal de Conscientização do Autismo". Aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei n.º 008/14 – Ver. Manoel da Silveira – "Dá denominação a Creche 

Municipal do Bairro Parque 35". Aprovado por unanimidade.  Projeto-de-Resolução n.° 002/14 – 

Mesa Diretora – "Autoriza a filiação da Câmara Municipal de Guaíba à União de Vereadores do 

Brasil - UVB". Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento; Obras e 

Serviços Públicos. Requerimentos ao Executivo Municipal: Requerimento n.º 042/14 – Ver. Antonio 

dos Santos – Requer informar a possibilidade de criação de vagas para estacionamento de 

carros de transporte de valores em frente as agências bancárias no município. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento n.º 043/14 – Frente Parlamentar dos Homens pelo Fim da Violência 

Contra a Mulher – Requer informar se existe uma área pública para construção de abrigo para 
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vítimas de violência doméstica. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 046/14 – Ver.ª 

Paula Almeida – Requer informações sobre a vacinação contra raiva em cães e gatos no 

município. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 047/14 – Vers. Orassi Orestes e Alex 

Medeiros – Requerem informações sobre a possibilidade de recuperação da Praça ao lado da 

ASCAB, no Bairro Ruy Coelho Gonçalves. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 048/14 – 

Ver. Orassi Orestes – Requer informar a possibilidade de poda da árvore que atinge a rede 

elétrica na Av. Adão Foques, na entrada do Bairro São Jorge. Requer ainda, o envio da 

proposição à CEEE. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 049/14 – Vers. Manoel da 

Silveira, Paulo Ricardo Vieira e Paula Almeida – Requerem informar as providências ao combate 

à raiva bovina no município de Guaíba. Requerem ainda, oficiar à Inspetoria Veterinária de 

Zoonoses de Guaíba (IVZ). Aprovado por unanimidade. Requerimentos à Mesa Diretora: 

Requerimento n.° 044/14 – Vers. José Vargas, André Barbosa, Manoel da Silveira, Miguel Crizel e 

Bancada do PT – Requerem a realização de um seminário sobre o transporte público municipal. 

Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 045/14 – Ver. Alexandre Santana – Requer a 

realização de sessão solene em homenagem ao músico Renato Borghetti. Encaminhado à 

Comissão de Justiça e Redação. Votação da Ata n.º 006/14 – Aprovada por unanimidade. 

Pequeno expediente: Indicações ao Executivo Municipal: Indicação n.º 050/14 – Ver. Alex 

Sandro Medeiros – Solicita informar se existe projeto para recuperação da canalização do 

esgoto da Rua Padre José Anchieta, no Bairro Alvorada. Indicação n.º 051/14 – Ver. José Vargas 

– Solicita instalação de redutor de velocidade ou quebra molas, próximo ao n.º 657 da Avenida 

Dona Frutuosa. Indicação n.º 053/14 – Ver.ª Paula Almeida – Solicita informar a possibilidade de 

colocação de assentos no ponto de ônibus próximo ao Pronto Atendimento, na Av. Nestor de 

Moura Jardim. Indicação n.º 054/14 – Ver. Orassi Orestes – Solicita informar a possibilidade de 

colocação de faixa de segurança ou redutor de velocidade na Rua Manoel Francisco das 

Neves, de frente à Rua Aires Fraga, no Bairro Altos da Alegria. Indicação n.º 055/14 – Bancada 

do PPS – Solicita informar as providências com relação à Rua Davi Riegel Neto, no Bairro Vila 

Iolanda. Indicação n.º 056/14 – Ver. Alexandre Santana – Solicita limpeza no valo ao lado dos 

pinheiros, nos Bairros Santa Rita e Ruy Coelho Gonçalves. Indicação n.º 057/14 – Ver. Alexandre 

Santana – Solicita colocação de lombada na Rua Cuiabá, próximo ao n.º 65, no Bairro Jardim 

Santa Rita. Indicação n.º 058/14 – Ver. Alexandre Santana – Solicita instalação de lombada 

próxima a entrada da E. M. Santa Rita de Cássia. Indicação à Mesa Diretora: Indicação n.º 

052/14 – Ver. Antonio dos Santos – Solicita oficiar às agências bancárias do município para 

colocação de mais atendentes de caixas, das 12h às 13h. Verificada a falta de quorum 

deliberativo, o Senhor Presidente encerrou a sessão, convocando os vereadores para a próxima 

sessão ordinária, no dia primeiro de abril do corrente ano, no horário de costume. Desta forma 

foi lavrada a presente ata que, distribuída em avulsos e aprovada, será assinada pelos 

vereadores presentes. 


